

---

## COMUNICADO

---

### **Vente Monagas sobre los graves acontecimientos al oeste del estado por la escasez de gasolina**

Vente Monagas rechaza la violencia generada por el régimen la semana pasada contra los ciudadanos del municipio Ezequiel Zamora y zonas cercanas, quienes luego de varios días de espera en cola para comprar gasolina, pernoctando en medio de múltiples dificultades, decidieron levantar la voz por falta de respuesta a su necesidad.

Nos unimos a la molestia generalizada de los monaguenses de estas localidades que narraron por distintas vías la forma grotesca, salvaje e inhumana con la que actuaron los organismos de represión del régimen contra ciudadanos que no son responsables de la quiebra y destrucción de Petróleos de Venezuela (Pdvsa). Los ciudadanos de Monagas estamos cansados de los atropellos.

Para todos es desconcertante la escasez de gas y gasolina en el que era uno de los territorios más productivos de la industria petrolera. Son alarmantes los reportes de distintos municipios por la utilización del suministro de combustible como forma de sometimiento y también son aborrecibles los esquemas de corrupción que en torno a este mecanismo se están configurando.

Es inadmisibles la actuación de las fuerzas armadas del régimen contra civiles. Por tanto, hacemos un llamado a la conciencia, si es que algo de eso les queda, para que eviten obedecer órdenes que vulneren los derechos humanos. Tarde o temprano, la libertad llegará a Venezuela y tendrán que rendir cuentas a la justicia.

A los ciudadanos del oeste de Monagas, nuestra solidaridad en horas tan difíciles, ratificándoles, sin duda, que son horas definitivas para lograr la liberación del país tan anhelada por todos.

**Maturín, 14 de septiembre de 2020**

**Dirección Ejecutiva Estatal - Vente Monagas**